

## SV Remshalden e.V. Abteilung Fußball

## Jahresbericht Fußball für SVR Jahreshauptversammlung 2024

## Abteilungsführung Verwaltung/Organisation/Öffentlichkeitsarbeit, Mitglieder

Mit den Wahlen am 26. September 2023 hat sich die Abteilung Fußball in Ihrer Führung komplett neu aufgestellt. Die langjährige Abteilungsleitung bestehend aus Abteilungsleiter Michael Sixt und den drei Stellvertretern Lucas Nußbaum (Ressort Verwaltung/Organisation und Veranstaltungen), Peter Herzog (Öffentlichkeitsarbeit) und Klaus Illg (Jugend) ist bis auf Lucas Nußbaum von Ihren Ämtern ausgeschieden. Die neue Abteilungsleitung besteht nun aus Adrian Altvatter (Abteilungsleiter) sowie den Stellvertretern Oliver Mayerle, Fabian Schneck (Ressort Jugend) und Lucas Nußbaum Ebenfalls wurde eine neue Sportliche Leitung Aktive mit Manuel Schneider besetzt. Das aktuelle Ausschussgremium der Fußballabteilung umfasst somit 10 Personen. Nicht besetzt sind die Beisitzerposten (Feste/Veranstaltungen, Sonderaufgaben, sowie Schiedsrichterwesen. Den Posten des Schriftführers wird durch einen stellv. Abteilungsleiter ausgeübt. Die Schwerpunkte in der täglichen Arbeit lagen im letzten Jahr vor allem auf der internen Neuordnung der Prozesse und der Zusammenarbeit mit dem Förderverein Fußball (Feste/Veranstaltungen etc.).Diese Schwerpunkte konnten leider erst relativ spät angegangen werden, da man seit Amtsantritt der neuen Abteilungsleitung die sportliche Krise der ersten Mannschaft begleiten, moderieren, sowie Lösungen suchen musste. Gemeinsam mit dem Förderverein beteiligte sich die Abteilung auch 2023 wieder an den Veranstaltungen Weihnachtsmarkt, sowie 2024 an der KulTOUR in der Fabrik. Es folgen noch das Straßenfest und der Weihnachtsmarkt.

Nach Jahren des Mitgliederschwunds konnte ein Zuwachs verzeichnet werden. Dies betrifft vor allem den unteren Jugendbereich von den Bambini bis zu den E-Junioren. Aktuell hat die Abteilung wieder 425 Mitglieder und gehört damit zu den mitgliederstärksten Abteilungen innerhalb der SVR.

## Sportlicher Bereich

Im Aktiven Bereich konnte das Aushängeschild, die 1. Mannschaft die Saison leider nur auf Platz 12 der Bezirksliga abschließen und muss nun den Abstieg in die Kreisliga A antreten. Die 2. Mannschaft erreichte nach personellen Änderungen (3 Stammkräfte mussten zur ersten Mannschaft) Rang 9 in der Kreisliga B3. Die AH spielt in der zweithöchsten Spielklasse, der Ü32 Kreisliga A. Unsere Freizeitsportgruppe "Ü50" trifft sich ebenfalls regelmäßig, d. h. wöchentlich zum Training.

In der Jugend musste die A2-Junioren zur Rückrunde abgemeldet werden. Hier waren einfach nicht genügend Spieler für zwei Mannschaften vorhanden. Ein Teil konnte aber in die Aktiven integrieret werden. Die B-Junioren schafften sensationell den Meisteritel in der Regionenstaffel und steigt somit zur neuen Saison in die Landesstaffel auf. Dies ist aber nur möglich in dem die komplette Mannschaft unter dem Dach des VfL Winterbach läuft. Ebenfalls erreichten die Jungs das Bezirkspokalfinale, mussten sich hier jedoch knapp dem SV Fellbach geschlagen geben. Die C-Junioren verpassten beide den Meistertitel und schlossen auf dem zweiten Platz ab. Die C1 in der Regionenstaffel hinter der SGV Freiberg II und die C2 in der Kreisstaffel hinter der SG Schorndorf. Bei den D-Juniorenteams konnten sowohl die D1, als auch die D3 den Meistertitel in der Bezirks bzw Kreisstaffel feiern. Unsere drei E-Junioren Mannschaften setzten sich ebenfalls im oberen Tabelldritel ihrer Kreisstaffeln fest. Unsere Kleinsten in den F-Junioren, sowie den G-Junioren (Bambinis) nahmen ebenfalls am Spielbetrieb teil und stellten bei ersten Turnieren ihr Können unter Beweis.

Remshalden, 11.06.2024

Stellv. Abteilungsleiter Lucas Nußbaum